

## Der Teufel mit den drei goldenen Haaren.

as Weihnachtsmärchen in Straelen hat Tradition: Bereits seit 27 Jahren finden die immer aufwendiger werdenden Aufführungen für Jung und Alt statt. Dabei wissen die Laiendarsteller und Amateure bei Bühnenbild und Technik jedes Jahr mit überraschend professionellen Leistungen zu überzeugen. In diesem Jahr wird in der Stadthalle in Straelen das Märchen der Gebrüder Grimm "Der Teufel mit den drei goldenen Haaren" aufgeführt. Die Proben und Vorbereitungen sind bereits seit Wochen in vollem Gange. Das Stück wurde vom Leiter des Märchenteams Norbert Kamphuis an ein paar Stellen so geändert, dass Kinder jeden Alters der Handlung leicht und ohne Angst folgen können. Außerdem sorgte Kamphuis mit seiner Fassung dafür, dass gerade die Kleinen unter den Zuschauern von den Darstellern in die Handlung mit einbezogen werden. "Der Teufel mit den drei goldenen Haaren", die Geschichte vom Glückskind, dem bösen König, den gutmütigen helfenden Räubern und dem Happy-End wird eine grandiose Aufführung: Auf insgesamt sieben Spielorten in der Stadthalle findet die Handlung statt. Eine romantische Wassermühle, deren Mühlrad mit Wasser angetrieben wird, ein prächtiges Schloss und ein Floß, das zur Höllenwohnung des Teufels wie Gondeln in Venedig gestakt wird, sind nur eine Auswahl der Highlights, die aufwendig installiert wurden. Die Aufführungen versprechen ein wunderbares Erlebnis. Das Weihnachtsmärchen "Der Teufel mit den drei goldenen Haaren" feiert am 11.12. Premiere in der Stadthalle. Alle Termine und weitere Informationen gibt es unter www.weihnachtsmaerchen-straelen.de und beim Kulturring in Straelen unter der Telefonnummer 02834/702310.

## GEWINNEN SIE PREMIEREN-KARTEN!

OFENfrisch-Leser erleben die Premiere des diesjährigen Weihnachtsmärchens "Der Teufel mit den drei goldenen Haaren" mit ein bisschen Glück auch ohne vorher Tickets besorgt zu haben. Wir verlosen 1 x 4 Karten für die am 3. Advent (11.12.) stattfindende Premiere. Senden Sie eine Postkarte mit dem Stichwort "Weihnachtsmärchen" an

Landbäckerei Stinges & Söhne GmbH Lüttelbrachter Str. 102 41379 Brüggen

Bitte beachten Sie: Wegen des Premieren-Termins ist der Einsendeschluss bereits der 21.11.2011!



Freuen sich darauf, dass es endlich losgeht: Schauspieler vom diesjährigen Weihnachtsmärchen "Der Teufel mit den drei Goldenen Haaren".



Feierte 2010 riesige Erfolge: Das Stück "Rumpelstilzchen" begeisterte junge und erwachsene Zuschauer gleichermaßen in der stets gut gefüllten Stadthalle in Straelen.